

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO
AMBIENTE

Inés Francés, nombrada directora gerente de la Agencia Navarra de Autonomía y Desarrollo de las Personas

Licenciada en Medicina y Cirugía, ha sido hasta la fecha la responsable de la Unidad de Psicogeriatría del área de salud de Tudela

Viernes, 28 de agosto de 2015

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy un decreto foral por el que nombra a Inés Francés Román nueva directora gerente de la Agencia Navarra de Autonomía y Desarrollo de las Personas.

Inés Francés nació en Zaragoza en 1965. Está casada y tiene una hija.

Es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza, en 1989. Además, es especialista en Geriatría y Gerontología y tiene un título de Experto en Gestión Clínica en Salud Mental, por la Universidad de Deusto.

Desde 2010 y hasta la fecha de su nombramiento, ha sido responsable de la Unidad de Psicogeriatría del área de salud de Tudela. Anteriormente, entre 1998 y 2009, fue la directora médica de la Clínica Psicogeriátrica Josefina Arregui, de Alsasua, centro en el que también fue responsable clínico desde su apertura, en 1994, y hasta 1998.

Inés Francés ha sido presidenta de la Sociedad Navarra de Geriatría y Gerontología entre 2007 y 2011.



Inés Francés Román.